

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 23 juillet

Sont présents : MM. les échevins Giroux, président, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—A la demande de M. l'échevin Guay, il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$4,000 soit voté pour le macadamisage de la rue Saint-Ambroise, depuis l'avenue Atwater jusqu'au chemin de la Côte Saint-Paul.

2.—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$2,500 soit voté pour défrayer le coût du nivellement de la rue Saint-Gabriel, depuis la rue Saint-Jacques jusqu'à la rue Craig.

3.—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit additionnel de \$19,000 soit voté pour permettre au département de continuer les travaux de macadamisage, de réparation et de refection des rues par toute la Ville durant la présente saison.

4.—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport recommandant de construire un égout dans l'avenue Dominion, depuis la rue Fulford jusqu'à la rue Dominion.

5.—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement des montants ci-dessous mentionnés sur les crédits votés par le Conseil le 10 mai dernier, pour la construction de trottoirs permanents dans les rues suivantes, savoir :

| | |
|--|---------|
| Rue de la Montagne, côté Ouest, entre les rues Notre-Dame et Saint-Jacques | \$1,620 |
| Rue de la Montagne, côté Ouest, entre les rues Adeline et Saint-Antoine | 740 |
| | \$2,360 |

et d'appliquer ledit montant au paiement du coût des trottoirs permanents à construire sur les rues suivantes :

| Localité | Matériel | Quote-part des propriétaires | Quote-part de la Ville |
|--|--|------------------------------|------------------------|
| Rue Torrance, côté Nord, de la rue Aqueduc à la rue de la Montagne | Dalles de pierre Danforth et goudron . | \$ 485.00 | \$ 485.00 |
| Guy, côté Est, de l'ave. Guy à la rue St-Jacques | do | 1,150.00 | 1,150.00 |
| Petite rue St-Antoine, côté Sud, de St-Jacques à Craig | Asphalte Seysell . | 315.00 | 315.00 |
| | | \$1,950.00 | \$1,950.00 |
| Quote-part des propriétaires | | \$1,950.00 | |
| Quote-part de la Ville | | 1,950.00 | |
| Total | | \$3,900.00 | |

6.— Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport recommandant de substituer de l'asphalte Seysell aux dalles de pierre Danforth dans la construction du trottoir permanent du côté Nord de l'avenue Mont-Royal, entre les rues Mentana et Saint-André ; et, de plus, qu'un crédit additionnel de \$55.00 soit voté pour couvrir la différence du coût de l'asphalte Seysell pour la construction dudit trottoir. Le tout conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la Charte de la Ville, telle qu'amendée ; payable moitié par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

7.— De l'inspecteur de la Ville, recommandant de remettre à M. L. Giguère, son dépôt de \$5,000 fait avec sa soumission pour la construction de l'égout auxiliaire de la rue DeMontigny, depuis l'avenue de Lorimier jusqu'à la rue Amherst.

Résolu : D'autoriser le trésorier de la Ville à rembourser à

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 23rd July.

Present : Aldermen Giroux, chairman, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—At the request of Ald. Guay, it was

Resolved : That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$4,000 be voted to macadamize St. Ambroise street, from Atwater Avenue to Côte St. Paul Road.

2.—*Resolved* : That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$2,500 be voted to defray the cost of regrading St. Gabriel street from St. James street to Craig street.

3.—*Resolved* : That a report be made to Council recommending that a further appropriation of \$99,000 be voted to enable the Department to continue the work of macadamizing, repairing and resurfacing streets throughout the City during the present season.

4.—*Resolved* : That a report be made to Council recommending the construction of a sewer in Dominion Avenue, from Fulford street to Dominion street.

5.—*Resolved* : That a report be made to Council recommending that the undermentioned amounts be varied from the appropriations voted by the Council on the 10th of May last, for the construction of permanent sidewalks in the following streets, viz :

| | |
|--|---------------|
| Mountain street, west side, between Notre Dame and St. James | \$1,620 |
| Mountain street, west side, between Adeline and St. Antoine | 740 |
| | Total \$2,360 |

and that the same be applied to defray the cost of constructing permanent sidewalks on the following streets :

| Site | Material | Proprietors' share | City's share |
|---|-------------------------------------|--------------------|--------------|
| Torrance, North side, from Aqueduct to Mountain | Danforth flagstone and coal tar . . | \$ 485.00 | \$ 485.00 |
| Guy, East side, from Guy ave. to St. James | do | 1,150.00 | 1,150.00 |
| Little St. Antoine, South side, from St. James to Craig | Asphalt Seysell . | 315.00 | 315.00 |
| | | \$1,950.00 | \$1,950.00 |
| Proprietors' share | | \$1,950.00 | |
| City's share | | 1,950.00 | |
| Total | | \$3,900.00 | |

6.—On motion of Ald Duquette, it was

Resolved : That a report be made to Council recommending that Seysell Asphalt be substituted for Danforth Flagstone and Coal Tar in the construction of a permanent sidewalk on the North side of Mount Royal Avenue, between Mentana and St. André streets ; and furthermore that a further appropriation of \$55.00 be voted to cover the difference of cost of Seysell Asphalt for the construction of the aforesaid sidewalk. The whole according to section 20, articles 453 and 456 of the City Charter as amended ; one-half to be paid by the interested proprietors and the other half by the City.

7.—From the City-Surveyor, recommending to refund to Mr. L. Giguère his deposit of \$5,000 made with his tender for